

10・9 大学院抗戦

公判闘争勝利に向けて

(2)

(1)はじめに
明大闘争の絶対的な敗北を免れることは決してない。しかし、それが実現するにはまだ長い道のりがある。

(2)われわれの地平
事件の第一回公判が開かれた。裁判長は相沢正重。十月九日バ

月七日、東京地裁五〇五号室に

不斷に審議されている。

(3)われわれの地平
十、十一月闘争の巨大な敗北を受けて、アジア太平洋安全保障日

米反革命階級同盟の再編が現実的

に全面的展開を開始し、政治的社

会的中立性を媒介行為の実態を

引き出した。この巨大な敗北を突

き出た労働者階級の政治的支配能力

の獲得をめざした闘争のさるもの

前進がせまられている。

私的書面に自ら奪われる「国民」

の名をもつた巨大な反革命を

引き出した。この巨大な敗北を突

き出た労働者階級の政治的支配能力

の獲得をめざした闘争のさるもの

前進がせまられている。

私的書面に自ら奪われる「国民」

の名をもつた巨大な反革命を

引き出した。この巨大な敗北を突

き出た労働者階級の政治的支配能力

の獲得をめざした闘争のさるもの

前進がせまられている。

私的書面に自ら奪われる「国民」

の名をもつた巨大な反革命を

引き出した。この巨大な敗北を突

き出た労働者階級の政治的支配能力

の獲得をめざした闘争のさるもの

前進がせまられている。

中で抽象化された個人に再度おとしめんとする。政治頂点からより一層の壓迫感の眞微だけ、現実的に突破し権力を問題に結合させていかなければならぬ。それは同時に、明大闘争のさらなる進展としてあるのだ。

明大闘争は、大学立法粉碎をスローガンとして闘い、その過程で

自らの存在意義に目をむけ、自ら

集会罪、公務執行妨害罪、爆破罪

日井憲総長、中川学長、石立學長

津名による神田警察署に対する

金井闘争学生排除の要請書、十月九

日麻生大学院院長、四國大学院事

務長の全其闘争への退出命令、

アシア太平洋圏の拡がりの中で

力闘争、佐藤詔美実力阻止闘争に

対決する闘いであり、その闘いの

明らかな如く、司法権のファン

ド・バージとしての全其闘争

が進行する座談會編成は同時に国内

の鉄鎖を断ち切る闘いへと發展

していく。

アシア太平洋圏の拡がりの中で

力闘争、佐藤詔美実力阻止闘争に

対決する闘いであり、その闘いの

明らかな如く、司法権のファン

ド・バージとしての全其闘争

が進行する座談會編成は同時に国内の鉄鎖を断ち切る闘いへと發展していく。

個人の挑戦



藤田 紀浩

権力の黒い手によって破壊され、われわれは大学院で闘い、逮捕され起訴された。その日、大学当局は、ロックアウト体制をとり全共闘は学園を追われた。

六月十一日大学立法粉碎をメイストローガンとして全学バリケードスト突入以来、全其闘が明大

闘争の中で獲得した团结、新しい共同性は、大学当局国家権力一体編制監獄の統治の根柢が「國民的再編」の名において飛躍的に

となった暴力的ハリ破壊攻撃に対し、大学院徹底抗戦という発展させられた闘争形態として表出されるべきマ・ハート（道義性）やもって、

その背後の中、六〇年代階級闘争の基軸であった「彈劾」と「辯論」の闘いから「解決」を問題と

結び、個々の社会的私的所有の確立をめぐらして、一步、歩みを解放し、停滞期への突入とそれを突破して

ゆくための工場における社会的基盤の上に成り立っている政治的

の反対、社会的制裁をめぐらして、その社会的

の反対、社会的制裁をめぐらして、その社会的